



Le Président du Département des relations extérieures rencontre les ambassadeurs d'Algérie, de Bulgarie, d'Égypte, du Maroc, de Roumanie, de Tunisie et de Suisse

Le 3 avril 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la représentation de l'Église orthodoxe d'Antioche à l'invitation de l'archevêque Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarcat d'Antioche à Moscou. Un déjeuner servi à la maison paroissiale a réuni différents représentants du corps diplomatique, accrédités en Fédération de Russie.

Smaïl Chergui, ambassadeur d'Algérie, P. Grozdanov, ambassadeur de Bulgarie, M. El-Hadidi, ambassadeur d'Égypte, A. Lecheheb, ambassadeur du Maroc, K. Grigorie, ambassadeur de Roumanie, K. Jinaoui, ambassadeur de Tunisie et Walter B. Giger, ambassadeur de Suisse, ont pris part au déjeuner.

L'entretien s'est déroulé dans une atmosphère informelle et conviviale. Différents thèmes d'intérêt commun ont été abordés. La situation politique dans les pays du Proche-Orient et d'Afrique du Nord a été évoquée. Le métropolite Hilarion a parlé des efforts pacifiques mis en œuvre par l'Église orthodoxe russe, ainsi que des différents aspects du dialogue inter-chrétien.

Le président du Département des relations extérieures a exprimé sa reconnaissance à l'archevêque Niphon pour son hospitalité, remarquant que grâce à lui, la Représentation d'Antioche à Moscou était devenue un lieu de rencontre pour les représentants de différentes nationalités, cultures et traditions.